
 Cher(e) camarade,

A quelques mois de la fin de mon mandat de président de Ponts Alumni, je souhaitais partager
avec toi les raisons de mon engagement personnel au service de la communauté des Ponts.

L’Ecole des Ponts a structuré ma carrière et ce que je suis.

Ponts Alumni est le moyen pour les anciens élèves dont je suis, de rendre à la communauté ce
que l’école et les anciens leur ont apporté, en contribuant par leur connaissance des milieux
professionnels, leurs réseaux, leur expérience et bien sûr, leur disponibilité.

Donner à mon tour après avoir reçu, en adhérant à Ponts Alumni et en donnant à la Fondation
des Ponts, va de pair avec mon engagement continu envers l'association des diplômés depuis
ma sortie de l’Ecole des Ponts. Ponts Alumni incarne pour moi bien plus qu'une simple
organisation : c'est une communauté dynamique où l'on nourrit la culture des Ponts, celle du
développement durable mais aussi celle de l’innovation, et où l'on puise dans la richesse
collective de nos expériences.

Adhérer à cette communauté n'est pas seulement un acte de reconnaissance. C'est aussi une
façon concrète de participer activement à l'évolution positive de notre école, en créant un lien
tangible entre le passé et l'avenir et en offrant aux étudiants actuels la chance de bénéficier
des mêmes opportunités qui ont enrichi ma vie intellectuelle, professionnelle et amicale. Dans
le monde actuel, en pleine crise et mutation, les élèves ont besoin d’un soutien plus personnel,
qui s’inscrit dans la durée de leur carrière, car l’écosystème dans lequel ils se développent est
évolutif, et leurs carrières devront s’y adapter.

Adhérer à l'association, c'est perpétuer la tradition d'excellence et soutenir l'esprit innovant
qui caractérisent notre école, affirmant ainsi la fierté d'appartenir à la communauté de ceux
qui y ont été formés.

Je suis convaincu que chaque alumni est capable, sans que cela soit un sacrifice personnel,
d’apporter sa contribution pour le bien-être des étudiants actuels et le progrès de notre
Ecole. Nous devons être beaucoup à donner un peu !

Amicalement,

Thierry Déau

Thierry Déau (CIV 93)
Président Directeur Général - Fondateur de Meridiam
Président de Ponts Alumni

Ponts Alumni, 
J’en suis !


